

* 生徒のボランティア活動 *

本校の生徒は1年を通してボランティア委員会を中心に様々な形でボランティア活動を行っていますが、今回は部活動を中心に、この冬に行われたボランティア活動を3つ紹介します。

① サッカー部

1月26日(月)はサッカー部が北区屯田の児童会館「屯珍館」で開催されるアイスクャンدل点灯式のためのボランティアに参加しました。軒下にアイスクャンدلを設置するためのベース造りという慣れない作業でしたが、参加したサッカー部員は一生懸命に取り組んでいました。

27日に行われた点灯式にもサッカー部が参加しました。



② 野球部

1月30日(金)は野球部が屯田大藤保育園の園庭に滑り台とゾウの顔の雪像造りを行いました。

冬の外遊びで子どもたちに楽しんでもらおうと毎年行われている恒例行事です。生徒たちもみんな笑顔で元気良く活動していました。



③ 演劇部

2月7日(土)には札幌市立豊明高等養護学校体育館において、演劇部のボランティア公演が実施されました。例年行われている演劇部のボランティア公演で、今年の演目は「バリバリ村の市民会館 2015 秋」でした。映画「サウンドオブミュージック」の調べに乗せてお届けする「夕張市民会館」をモチーフとしたミュージカル仕立ての舞台です。

夕張市民会館は、本校演劇部にとって何度も合宿でお世話になった思い出深い場所です。生徒は歌いながら精一杯演じていました。



* 第3回PTA教養講座 *

2月7日(土)に今年度最後の教養講座となる第3回PTA教養講座が開かれました。今年も昨年と同様、本校の美術科教員が講師役として陶芸体験です。

まず、本校の教員が制作したコーヒーカップとソーサーに絵付けをする絵付け体験。用意された青と赤の絵の具を使って、思い思いの絵付けを施していきます。



講師役の教員から「二度描き厳禁！ 一発勝負！」と言われ緊張する保護者の皆さんでしたが、参加者全員が予定されていた2客のコーヒーカップとソーサーに絵付けをすることができました。



作品は随時窯に詰められていきます。

続いて粘土を使用しての作品作りです。昨年度は萩土を使用しましたが、今年度は京都の白土を使い、基本板作りによる制作となりました。講師役の教員が制作方法や土の練り方、釉薬など陶芸の基礎知識を説明し、いよいよ制作がスタートです。

参加した保護者の皆さんは作業に熱中、あっという間に予定の時間を越えて約3時間制作を続けられました。湯飲みやお皿、ぐい呑みなどたくさんの作品ができあがりました。



この後、作品は素焼き、施釉、本焼きと一連の工程を本校の教員が行い作品を返却していきます。焼き上がりが本当に楽しみです。参加者の皆さん、おつかれさまでした。



* 今後の主な行事予定 *

月	日	曜	行事名
2	16	月	スクールカウンセラー来校(午後)
	17	火	推薦合否判定会議(4校時終了後放課)
	18	水	年度末反省会議①(4校時終了後放課)
	19	木	年度末反省会議②(4校時終了後放課)
	20	金	1年学年集会(2体)
	24	火	後期期末考査①
	25	水	後期期末考査② 職員会議
	26	木	後期期末考査③ 第3回学校評議員会
3	27	金	後期期末考査④ 卒業式予行
	1	日	卒業式

* 学校ホームページでは日々、情報を更新していますので併せてご覧ください。*
<http://www.sapporohokuryou.hokkaido-c.ed.jp/>